

Wien, Tirol und Oberösterreich matchen sich im Österreich-Finale



Eine Serie von Roberta Baron & Robert Sedlaczek

Christian Rieseneder ist Österreichischer Tarockmeister der Saison 2021/2022. Er konnte in der Finalveranstaltung in Frankenmarkt den Tiroler Johannes Clementi auf Platz zwei verweisen. Dritter wurde Franz Oberndorfer aus Lenzing. Rieseneder (45), ein gebürtiger Salzburger, der in Hall in Tirol aufwuchs und jetzt als IT-Angestellter in Wien arbeitet, hat sich bereits einmal in die Siegerliste des Österreich-Finales ganz oben eingetragen. Zusammen mit dem Linzer Manfred Huemer ist er jetzt der einzige zweifache Österreich-Meister.

Mit Johannes Clementi (62) hat ein erfahrener Tarockierer den zweiten Platz errungen. Der Tiroler spielt seit dem zwölften Lebensjahr Königrufen. Er ist Steuerberater in Innsbruck und kann sich freuen, dass er seinen Tarockpartner und Freund, den Gründer des Tirol-Cups, in der Statistik überholt hat: Bisher war Markus Mair mit einem dritten Platz der bestplatzierte Tiroler in einem Österreich-Finale.

Oberösterreich, das häufig für Saisonsiege gut war, musste sich dieses Mal mit Platz drei begnü-



gen. Franz Oberndorfer (75), ein Altbauer aus Lenzing, der im großen Landwirtschaftsbetrieb des Sohnes tatkräftig mithilft, hatte sich über den Hausruckcup für das Finale qualifiziert.

Der 2020 von Arno Peter gegründete Kärntner Tarockcup hat heuer erstmals am Österreich-Finale teilgenommen, und zwar gleich mit acht Spielern. Dieses Mal war nur der von Peter Haudum in Helfenberg gegründete Raiffeisencup nicht vertreten, weil man in Zeiten der Pandemie keine Turniere abgehalten hatte. Die Mühlviertler stellten jedoch bei der Finalveranstaltung im Frankenmarkter Gasthof Greisinger mit Tanja Haas eine souveräne Moderatorin.

Tanja Haas, Helfenberg, überreicht dem neuen Österreichischen Tarockmeister die Siegetrophäe.

Foto: Arno Peter

Österreich-Endwertung 2021/2022

1. Christian Rieseneder, Wien, 164
2. Johannes Clementi, Innsbruck, 142
3. Franz Oberndorfer, Lenzing, 141
4. Walter Stockinger, Schärding, 132
5. Josef Grünberger, Rainbach i. I., 130
6. Balthasar Rohrmoser, Salzburg, 126
7. Hermann Manzenreiter, Bad Leonfelden, 125
8. Gabriela Radwan, Graz, 125
9. Johann König, Wolfsegg a. H., 125
10. Harald Krawina, Fürtitz, 124
11. Christian Hinteregger, Bad Kleinkirchheim, 124
12. Emanuel Haider, Ahorn, 121
13. Arno Peter, Villach, 121
14. Johann Huemer, Polling i. I., 120
15. Josef Mülleder, Bad Leonfelden, 116
16. Josef Böckl, Neukirchen / V., 114
17. Martin Vogelsberger, Gries am Brenner, 113
18. Helmut Viehhauser, St. Georgen b. Sbg., 112
19. Christian Mayer, Hohenzell, 110
20. Theresia Ohrhallinger, Diersbach, 110
21. Bernhard Nissl, Millstatt, 109
22. Johann Lettner, Weißenkirchen i. A., 107
23. Manfred Doppler, Ampflwang i. H., 107
24. Engelbert Greisinger, Frankenmarkt, 106
25. Martin Begsteiger, Garsten, 104

Unser Trumpf:
zufriedene Kunden.

bezahlte Anzeige

ENERGIEAG
Vertrieb
Wir denken an morgen

www.energieag.at